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Algunos de los egresados que recibieron su carta de Pasante. 

 
El martes 30 de septiembre del año 2014, en el Aula Magna del edificio de Rectoría de la 
Universidad Autónoma del Estado de México, se llevó a cabo ceremonia de entrega de 
cartas de Pasante a los egresados de las tres licenciaturas, Biología, Física y Matemáticas,  
correspondientes a la generación 2009 – 2014. Tal acto estuvo presidido por las siguientes 
personalidades: M. en E. Javier Gonzáles Martínez, Secretario de Administración, en 
representación del Dr. en D. Jorge Olvera García, Rector de esta casa de estudios; M. en C. 
Miguel Ángel López Díaz, Director de la Facultad de Ciencias; Dr. José Guadalupe Anaya 
Ortega, Subdirector Académico de la misma; C. P. Ignacio Ávila Benítez, Subdirector 
Administrativo; y Dr. Pedro Guillermo Reyes Romero, Coordinador de Planeación de la 
misma Facultad. 
 

 



 
 
 

El primero  en hacer uso de la palabra fue el pasante Jorge Antonio  Díaz Díaz, quien habló  

 
 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

Jorge Antonio Díaz, estudiante 

representante de la generación de 

pasantes 2009-2014 

como representante de la generación. Se refirió a que ellos, 
los pasantes todos, perseveraron por largos años y ahora un 
futuro ansioso los espera. Agradeció de manera sentida a 
maestros, compañeros y familiares por todo el apoyo 
recibido en tan largo período. Agradeció a la Universidad 
Autónoma del Estado de México y a la Facultad de Ciencias 
que han logrado consolidarse como generadoras de 
conocimiento de calidad dando como producto estudiantes 
altamente capacitados. Ahora seremos evaluados, dijo, ya 
no por una universidad, sino por la sociedad a la que 
queremos servir. 



A  continuación correspondió el turno de la palabra al M. en C. Miguel Angel López Díaz,  

  
            El Director Miguel A. López Díaz. 
necesitan, asumimos el reto de formar hoy a los investigadores del mañana, afirmó el 
Director. 
A los jóvenes pasantes les dijo: ``Si bien es cierto que sus clases han terminado, el 
significado de esta ceremonia debe ser de comienzos y no de fines. Hoy es el principio de 
una nueva etapa en sus vidas. No teman a esa incertidumbre. Acéptenla. Úsenla. 
Incertidumbre es libertad´´.  
 
 

                                                                                                                                  M. en E. Javier González Martínez. 
engrandecimiento de esta Universidad. Y en particular, a los que reciben su carta de 
Pasante les mencionó que ahora les corresponde a sí mismos buscar la felicidad 
compartida. 
 

Director de la Facultad de Ciencias, quien en 
primer lugar, de manera afectuosa saludó a 
todos y cada uno de los miembros del 
presidium. Saludó y felicitó a los 32 egresados 
y a los esforzados padres de familia. 
El mismo en el uso de la palabra, Recordó 
que la educación es la fuerza transformadora 
más importante que cualquier sociedad y país 
posee; por ello la Universidad procura 
equipar a sus estudiantes con las mejores 
herramientas para competir y triunfar en su 
vida profesional. Sentenció, la ciencia es la 
mejor herramienta para construir una 
sustentabilidad ambiental ante los límites 
biofísicos de nuestro planeta. Para fomentar 
la   innovación    que  todas    las     sociedades 
 

El tercer orador en la ceremonia de entrega de 
cartas de Pasante fue el representante del Rector, 
el M. en E. Javier González Martínez, quien en su 
alocución afirmó que indudablemente es 
gratificante participar en ceremonias como ésta. 
Felicitó a los egresados y a toda la comunidad de 
la Facultad de Ciencias, estudiantes y profesores, 
todos encabezados por el M. en C. Ciencias Miguel 
Angel López Díaz, Director de la Facultad. Por otra 
parte, afirmó que ``La educación es el mecanismo 
más efectivo para promover el desarrollo y la 
ciencia´´. La ciencia puede abatir el retraso y el 
subdesarrollo. En la Universidad, nuestra actividad 
principal  en  la   actualidad,   dijo,  es  contribuir al 



A continuación los miembros del presídium entregaron sus cartas a los felices y orgullosos 
pasantes. 
 

    
         Alumna recibiendo su carta de Pasante 
 

 
  Aspecto del Auditorio de la Facultad de Ciencias durante la Ceremonia de entrega de Cartas de Pasante 
 

La ceremonia finalizó con la ejecución solemne del Himno Universitario. 


